

04.08.2016 – 17:50 Uhr

7e concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH: les trois lauréats de la première étape sont désignés / Trois projets de films documentaires se partagent 75 000 francs

Locarno (ots) -

Le 4 août 2016, le Pour-cent culturel Migros a présenté, dans le cadre du festival du film de Locarno, les trois lauréats du premier tour du 7e concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH sur le thème de l'utopie. Les trois lauréats recevront chacun une contribution de 25 000 francs pour étoffer leurs idées de films. Placé sous la présidence du cinéaste autrichien Ulrich Seidl, le jury international choisira, parmi les projets ainsi développés, le lauréat qui sera présenté aux Journées de Soleure en 2017. Le montant du prix décerné pour la réalisation du projet de film s'élèvera à 480 000 francs.

Le 4 août 2016, le Pour-cent culturel Migros a présenté, dans le cadre du festival du film de Locarno, les trois projets gagnants du premier tour du 7e concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH sur le thème de l'utopie.

Les trois lauréats sont:

Mirjam von Arx - ican films gmbh, Zurich: «La seule chose que nous ayons à craindre est la crainte elle-même.» (Franklin D. Roosevelt, 1933)

L'utopie d'une société sans risque. Ce film présente, de manière satirique, la manière dont les hommes gèrent leurs peurs. Mais une vie sans peur est-elle vraiment souhaitable?

Pierre-Yves Borgeaud - Momentum Production, Lausanne: «La lutte finale»

La moyenne d'âge en Suisse augmente constamment; en effet, les baby-boomers et les soixante-huitards atteignent peu à peu l'âge de la retraite. Que sont devenus les révolutionnaires de l'époque? Est-il possible de concilier idéal et réalité dans la vieillesse?

Pauline Julier - Close Up Films, Genève: «La Nouvelle Atlantide»

L'étude pour un futur collisionneur circulaire (Future Circular Collider) est en cours au CERN, à Genève. Il a pour but d'approfondir nos connaissances sur la création de notre univers. Un projet totalement utopique qui devient progressivement réel.

Plus d'informations concernant les projets gagnants à l'adresse suivante: www.pour-cent-culturel-migros.ch/concours-de-film-documentaire-ch

Les auteurs recevront chacun 25 000 francs, destinés à l'élaboration de leur idée de film jusqu'à ce qu'elle soit prête pour la production. Début 2017, le jury choisira le projet le plus convaincant parmi ceux développés et le présentera aux Journées de Soleure de 2017.

L'appel à candidatures pour le 7e concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH a fortement inspiré les réalisateurs et réalisatrices de films suisses. Ulrich Seidl, président du jury, quant au choix du jury: «Les trois projets de film suisses abordent des aspects captivants du thème de l'utopie de manière très différente. Ils ont cependant un point commun: chacun contient une idée prometteuse, présentant un lien particulier avec le thème et une conception cinématographique personnelle.»

Le jury est composé de: Ulrich Seidl, président du jury et réalisateur, Vienne; Nadine Adler, Responsable de projet Cinéma, Direction des affaires culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros, Zurich; Irène Challand, responsable de l'unité des films documentaires de la RTS, Genève; Jakob Tanner, historien, Zurich; Anna Thommen, réalisatrice, Bâle.

Infobox Concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH

Le film documentaire est une compétence clé de la création cinématographique suisse. Afin de proposer une plate-forme prometteuse et de stimuler le discours relatif aux thèmes de société importants, le Pour-cent culturel Migros a lancé, en 2010, un concours en deux étapes, consacré au film documentaire. Trois projets sont sélectionnés et reçoivent chacun un soutien de 25 000 francs pour amener le film au stade de la production. Le projet gagnant est déterminé lors du deuxième tour. La production du film documentaire est soutenue par Engagement Migros, un fonds de soutien du Groupe Migros. En coopération avec la SRG SSR, il met à disposition une contribution de 480 000 francs.

Les photos de la remise des prix du premier tour du concours documentaire-CH pourront être téléchargées à partir du 4 août 2016 à 20 heures: <http://ots.ch/wOxcZ>

Le Pour-cent culturel Migros est un engagement volontaire de Migros, inscrit dans ses statuts, en faveur de la culture, de la société, de la formation, des loisirs et de l'économie. www.pour-cent-culturel-migros.ch

Avec le fonds de soutien Engagement Migros, le groupe Migros soutient bénévolement des projets dans les domaines de la culture, du développement durable, de l'économie et du sport. Les projets sont financés par les entreprises spécialisées dans les secteurs de la distribution, des services financiers et des voyages. Les moyens mis à disposition équivalent à dix pour-cent des dividendes versés chaque année par les entreprises. Par le biais de ce fonds de soutien, le groupe Migros assume pleinement ses responsabilités vis-à-vis de la société, tout en complétant l'activité de promotion du Pour-cent culturel Migros. www.engagement-migros.ch/fr

Contact:

Nadine Adler, Responsable de projet Cinéma, Direction des affaires culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros, Zurich, tél. 076 442 53 34, nadine.adler@mgb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100009795/100791264> abgerufen werden.